



7ème dimanche de Pâques année C

Accueil

Dans la première Lecture , les Membres du Conseil, rassemblés, accusent Etienne de blasphème et y trouvent un prétexte pour le lapider. Pas une voix ne s'élève pour implorer la clémence ou s'indigner de la cruauté du supplice. L'assemblée fait bloc, renforcée par la fascination pour la violence. C'est la victime, Etienne qui va briser ce cercle de violence en pardonnant à ses bourreaux.

C'est pour une tout autre unité que Jésus prie son Père dans l'Evangile de St Jean. Il sait qu'il va bientôt être séparé de ses amis et il les a préparés à son départ. Maintenant, c'est à son Père qu'il adresse sa prière. Il prie pour ceux qui l'ont écouté et suivi, pour ceux qu'il a guéris et qui ont témoigné , mais aussi pour les foules des temps à venir qui croiront en sa Parole, alors qu'il sera retourné vers son Père. Sa prière n'appartient pas au passé. Elle rejoint l'aujourd'hui de notre communauté, dans l'actualité de nos vies.

« Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi et moi en toi ». Cet appel à l'unité dans cet amour qui relie le Père et le Fils nous est donnée comme un principe de vie.

Et pourtant, comme il est difficile de le mettre en oeuvre ! Que de divisions, de conflits dans le monde, dans notre société, dans nos familles et dans notre Eglise ! Jésus n'ignore rien de tout cela. Il sait nos fragilités, nos enfermements, nos difficultés à en sortir.

La seule issue possible, c'est d'ouvrir nos coeurs pour nous nourrir de cet amour qui relie le Fils à son Père, d'aimer à la manière du Christ. Nous ouvrir à l'altérité, respecter l'autre dans sa différence, prendre le temps de la rencontre et de l'écoute, le regarder comme un frère une soeur, sans lui demander de nous ressembler.

C'est alors que nous ferons grandir la fraternité pour devenir des artisans de paix.

A la fin de cette célébration, nous aurons la joie d'accueillir Nahël qui va recevoir le sacrement de baptême. Nous lui souhaitons la bienvenue ainsi qu'sa famille qui l'accompagne.

Lectures du jour

Homélie du Père Denis

Prière universelle

“Afin que le monde sache que tu m’as envoyé”

O Christ, nous te prions pour les chrétiens engagés en politique. Qu'ils mettent leurs convictions et leurs compétences au service d'un monde plus humain et plus fraternel.

“Que tous soient un.”

O Christ, nous te prions pour les familles divisées ou touchées par le chômage, la séparation, la maladie. Que l'Esprit du Père les console et leur donne de marcher dans l'espérance et la paix du cœur.

“Je veux qu'ils contemplent ma gloire.”

O Christ, nous te prions pour notre assemblée réunie en ce jour, pour Nahël qui va recevoir le sacrement de baptême et pour sa famille. Que la foi habite chacun de nos cœurs et nous donne de demeurer confiants dans l'amour du Père.